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台灣分團總部通訊員袁世敏姐妹 

 
 

親愛的神師、沈團長、各位工作夥伴： 

總部問候大家好！謝謝你們寄來的工作報告，請問總部的來信是否都在分團的月會當中宣

讀？麻煩請在會議記錄中註明這一點。  

根據你們的會議記錄，雲林諸寵中保區團的報告非常好，出席率達到84%，輔助團圓的人數有114

位，是非常令人高興的訊息，只是我還不太清楚是否有關這個區團的所有工作都清楚地列出來？至

於另外一個區團的報告人是黃貞瑪姐妹，但沒有提到區團的團名，只有提到有21個支團，250位輔

助團員及43位協理團員，都是非常好的訊息，區團的出席率也是84%。 

總部也再次提醒每個部門，聖母軍的工作一定是要在週會當中指派的，如果不是週會指派的工作就

不應該算是聖母軍的工作。精修之後支團的出席率達 90%，真的很好，不過教授中國功夫算是聖母

軍的工作嗎？還有一項為天使團體工作，指的是什麼樣的工作？麻煩請說明。       

總部九月份的月會，討論幾項內容，與大家分享：  

1、 週會當中的密捐收入到底是用來做什麼的？密捐收入主要的用途，一是提供在地聖母軍所需，

二是用來提供全世界聖母軍所需；這一點要清楚地傳遞給所有的團員知道。最近總部的刊物有一篇

文章就是說明密捐收入的用途，非常值得大家閱讀，每一個部門都應該瞭解，聖母軍的收入要往上

層奉獻，而不是一直累積不動。 

2、 總部的團長和另一位總部職員剛從克羅埃西亞回來，得到一個訊息就是克羅埃西亞有許多的青

年團員，當地的修女希望可以動員他們與歐洲其他國家的聖母軍團體結合起來。 

3、 2018年，我們即將慶祝家庭年，所以總部也特別討論針對家庭年的祈禱文，聖母軍的任務之一

就是如何努力地為家庭祈禱。有一項建議是製作帶領父母和孩子的宣導DVD，同時也有提議製作辦

理和好聖事的折頁，也是非常有幫助的。  

4、月會中的工作報告還提到，有一位外教友因為獲得了一面聖母無玷之心的聖牌而領洗。總部鼓

勵團員們多多瞭解聖牌的意義，並努力地介紹和運用。 

總部神師貝德神父的訓話談到“聖母軍輔助團員的使命和聖召”，手冊第十六章對於輔助團員在聖

母軍團體中的角色和價值有很清楚地陳述，每一個支團的基本任務，就是致力於為支團加強和維持

強而有力的輔助團員，沒有輔助團員，任何一個支團都不可能完整，因為缺乏一支基本部隊。手冊

強調，一個軍隊，擁有優秀的長官和高昂的士氣，軍紀嚴格，裝備齊全，看似是堅不可破的隊伍，

不過這樣的一支軍伍只能算是短時期的戰鬥力量；歸根究底最需要還是仰賴是背後有更能支撐著他

們的長期支援，比方說：軍火、衣物、食物和醫藥等軍需。缺少了這些必需品，沒有任何一個軍隊

可以持續下去。  
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輔助團員之於聖母軍就像是提供軍需的後援部隊之於一支軍隊一樣，聖母軍有時候在擴軍或是在進

行工作時遭遇困難，原因之一，可能是因為缺少了一支虔誠奉獻，盡心盡力為他們祈禱的後援部

隊。  

總部本年度在英國舉辦的基督旅行團已經告一個段落，同時，另外一支基督旅行團也剛從法國結束

工作，總部將在11月5日召開一次基督旅行團的研討會。今年聖母軍到諾克斯聖母朝聖地的年度

朝聖於9月25日圓滿完成，有5000位聖母軍參與這次的朝聖活動。 

最後，祝福所有的夥伴們主恩滿溢，總部為你們祈禱! 

 

總部通訊員   瑪麗。格蘭  

2016年10月7日 

 


